

Love is Difficult

Von Ruki-Vocal122

Kapitel 1: Kazama Chikage fällt

Kazama Chikage fällt

Hijikata war alleine im Hauptquartier der Shinsengumi, weil er wieder einmal krank geworden ist. Natürlich wurde er von Kondou ins Bett geschickt und von Souji natürlich ausgelacht. Nachdem er zwei Wochen lang nur im Bett rumgelungert hatte, dachte er das es Zeit ist zu Patrouillieren. Doch was ihm auffiel das es nicht ging da ihm schwarz vor den Augen wurde und er auf den schmerzhaften Aufprall wartete aber es kam keiner, daraufhin öffnete er verwundert die Augen und da stand auch schon Kondou der ihn im richtigen Moment besuchen wollte um zu sagen das sie die Shinsengumi wieder von der Mission zurück seien. Hijikata hasste es so schwach zu sein, dem Hakuouki fiel ein das er ja unbedingt mit Kondou über etwas merkwürdiges reden wollte. „Du Kondou, ich möchte heute Patrouillieren sinst werde ich nie gesund!“ Kondou schüttelte schnell den Kopf un verliess da Zimmer. Da blieb nur noch eins übrig und zwar abhauen. Am Abend als alle schliefen verliess er das Zimmer auf Zehenspitzen, als er um die Ecke lief, lief er prompt in jemanden hinein. Er murmelte leise eine Entschuldigung und sah betreten auf den Boden. Hijikata schaute langsam auf, die Persin in die er herein lief hatte einen weissen Yukata und ein dunkelbraunen Yukatamantel mit einem schwarz-gelben Muster am Rande. Er oder besser gesagt diese Person hatte eine Art kette an oder Halsband(Hentaidenkt) an, und hatte Hellbraune fast blonde Haare, er war sehr schlank. Die Person hatte blutrote Augen was ihm ziemlich gefiel, als Hijikata wieder stand konnte er ihm genau in die wunderschönen Augen schauen. Was Hijikata an ihm störte das er ihn so arrogant ansah, und er fragte ihn auch direkt was er hier wollte: „Hey, was suchst du hier im Hauptquartier der Shinsengumi?“ Dieser aber sah ihn von oben herab an: „Tze, Hauptquartier der Shinsengumi? Das ich nicht lache der Vieze-Kommandant liegt mit Fieber und Schnupfen im Bett und einer der stärksten hat Tuberkulose!“ Im selben Moment schlug Souji die Türe auf und traf Kazama so hart das er z Boden fiel: „Gomen!“ sagte Souji in einem übertriebenen freundlichen Ton. Hijikata erschrak erschrak in dem Moment so sehr das er rückwärts gegen das Reispapier krachte und in das nächstgelegene Zimmer fiel und zwar in das von Saitou. Saitou schreckte sofort aus seinem Tiefschlaf hoch und griff nach seinem Schwert und streckte es dem hingefallenen Vieze-Kommandanten die Klinge entgegen, doch Hijikata drückte leicht geschockt das Schwert mit seinem Zeigefinger weg. Hijikata stand auf, verneigte sich vor Saitou und entschuldigte sich hundert mal.